担となる使用料等の見直しがあ

減が先であり、その後に市民負 るが、まずは徹底した歳出の削

容は後日作成される会議録を御覧ください。会議録は市役所の情報公開課を始め、 館や地区公民館等に備えており、 の一部をお伝えします。 12月13日 14日に各会派を代表して5人の議員が代表質問を行いました。質問と答弁 なお、このほか≅人の議員が個人質問を行いましたが、その内 市のホームページでも御覧になれます。 図書

その取組項目について、具体的

内容は多岐にわたっているが、 た千里ニュー タウン再生指針の

今年度の□月に策定され

同再生指針を市域全体の

にどのような施策や事業を展開

同再生指針で

住居手当を含めた歳出削減を 全化に向 け た取組

特に、歳出削減項目の人件費

上る。今回の見直しでは、市民 あり、約1億2700万円にも この住居手当は府下16市町で実 当の支給停止が入っていない。 い職員に対する不適切な住居手 抑制計画に世帯主や借り主でな も多く支給しているのが本市で 施されているが、年間総額で最

第2項目として歳出の削減とあ

に、第1項目として歳入の確保、

の収支改善を目標とするため

平成2年 (2009年) 度

後期財政健全化方策で

し引いた上で見直しを検討すべ となっているが、この金額を差 きではないか。 負担総額が約2億7100万円

り組んでいる。住居手当につい っては昨年度の実績額を基にコ 今回の使用料等の見直しに当た 掲げ、徹底した歳出の削減に取 再構築、建設事業等の見直しを ては、現在検討を行っているが、 人件費の抑制、事務事業の

政健全化方策の取組項目とし スト算定したものである。 今後

提示し、要求していきたい。 係事業者に対し、その考え方を の後、それぞれの対応について 具体化する作業を行いたい。そ 市として取りまとめた上で、関 その項目をまちづくりレベルで

政策財務総括監 後期財 が示されているが、今年度中に 設置など20項目についての課題 は、子育て支援や高齢者施設の

用料等のコスト抑制に努めてい とも職員のコスト意識向上と使

できないとの考えを大阪府が示 の病院機能のある建造物は認可

点における計画は

充実した中学校給食の実施

小学校給食での実績をいかせ

聞きたい。

ケジュー ルを

容と今後のス

くが、その内 めていると聞 的な準備を進

やアンケート等を通じて、保護

学校現場の意見を聞

設を利用した親子方式にすべき

的に経費の安い小学校の給食施

デリバリー 方式よりも将来

と考えるが、どのような検討を

行ったのか。

実施に当たっては、説明会

月から年次的に行う予定であ

では平成2年(2009年)1

の保護者の願いからすれば、よ

学校給食法の趣旨や多く

り充実した完全給食が望まし

実施時期については、現時点

給食の実施に ついて、具体

付随する建物等については様々 な意見が述べられている。 計画の中に医療健康創生ゾー

なるが、食を通じた教育活

らも希望者のみの選択制と

は、全生徒を対象としなが

検討している中学校給食

動の一環と位置付け、

化が図れるものと

議論を重ねて 車場跡地につ の策定段階に やく利用計画 きたが、よう いては、長年 創生ゾーンは、市民の健康をサ での見解を聞きたい。 していると聞いている。 現時点 都市とはどのようなものを想定 ホートする中核的 また、本市が目指す環境世界 答 都市整備部長 医療健康

備等について 駅前広場の整 の基盤整備、 かになってき が徐々に明ら 新しいまちの は、その骨格 追路や公園等 人ってきた。 導入を目指してい ペにおいて、具体 アイデア募集コン は、今後実施する 導入機能について るわけではない。 般的な病院機能の おり、必ずしも な拠点を整備する ことを基本として

指す環境世界都市 考えている。 また、本市が目

ンとあるが、本市には既に多く

当と給食との選択制となる。 式を考えており、家庭からの弁 ら派遣される配膳員が給食の保

膳室で業者か

学校に配送 理した弁当を

し、学校の配

方式について

育部長 実施 答 学校教

は、業者が調

学校の昼食風景(第五中学校)

実施できるデリバリー 方式

も大きいことから、早期に

を採用すべきとした。

た調理員の確保等財政負担 配膳室の設置が困難で、ま 方式は、中学校の各階での

小学校との親子

受渡しをするデリバリー方

の病院が存在しており、今以上 ************

まちづくりである。

を基本に、新たな環境基本計画 境エネルギーの面や景観面から り計画委員会から示された、『環 都市モデルを世界に発信するも のもとで、地域から持続可能な 現を図るべきである』との理念 もすぐれた新たな環境都市の実 境面への先進的な取組により環 のと考えている。 吹田操車場跡地まちづく

て出生

発する。

むを得ないと考えられるものについては、現在の夫の子とし

|届を認めるなど、嫡出推定の救済対象を拡大するよう

子供の人権を守るため、離婚前妊娠であっても社会通念上や もおり、救済を求める声が強い。よって慎重に検討しつつも、



動の効果実証や症例検討会の実施を図ること。

(全員賛成)

法第772条の嫡出推定に関する運用の見直し

を

水める意見書

(第772条第2項は、「婚姻の解消若しくは取消しの

救命士の病院実習や再教育の充実、強化を図ることの救急活 ンメディカルコントロール体制の構築を推進すること①救急

(民主市民連合) を

開

千里ニュータウン再生の取組

づくりの基盤になると考えてい を進めることが持続可能なまち 分担し、共に支えるまちづくり 様々な主体がそれぞれの役割を



会を充 議会と 協議会

.実させるための財政措置の増大を図ること③オンライ の連携強化を図ること②メディカルコントロール協議 次の

「連絡会を定期開催し、地域メディカルコントロール協

事項を強く要望する。①全国メディカルコントロール

ディカルコントロール体制の充実を求める意見

3意見書案5件を可決し、政府等に送付しました。

利用計画の策定が進む吹田操車場跡地 直や地

低賃金の引上げを求める意見書

ている。非正規労働者の年収は、正社員と比較して極端に低 7 80)、その引上げを図るよう強く要望する。(全員賛成) 一額の水準は、ヨーロッパなどの先進諸国に比べ低い状 活保護と比較しても低い場合もある。 また、日本の最 キングプア (働く貧困層) の克服が社会的要請となっ

の安全と自給率向上を求める意見書

食料自 次の I給率向上を進めること。産 事項を強く要望する。①国の責任で日本農業を守り



③食品安全基準・表示制度の充 における全頭検査は継続すること と②BSE (牛海綿状脳症) 対策 近郊農業や地域農業を振興するこ になど食の安全対策を向上させること。 紀安全検査・表示監視業務 定地消を支援するなど都市

(全員賛成)

なる。 であれ

それを嫌って出生届を出さず、無戸籍になっている方々

ば、前夫との子と推定され、前夫の戸籍に入ることに

との間にできた子供であっても、離婚後300日以内の出生 と推定する」と規定している。そのため、実際には新しい夫 日から300日以内に生まれた子は、婚姻中に懐胎したもの 民からの苦情

近年は周辺住

ついては、現行制度で

また、隣地の同意に

やトラブルが

者の同意等は求めてい は、事業者に隣地所有

ないが、できる限りき

22日 決算審査特別委員会

11 月

29 日

議会運営委員会

都市環境整備対策特別委

常任委員会(財政総務、文

の要請書

中止等を求める意見書」採択

「『後期高齢者医療制度』の

教市民、福祉環境、建設)

議会運営委員会 議会運営委員会

択に関する陳情書

自主共済制度の保険業法の適

を求める意見書採択の

農業の振興を求める意見書採 食の安全と自給率向上、地域

電子入札についての要望書

2日 決算審査特別委員会

6 日

本会議、議会運営委員会

財政総務常任委員会 本会議、議会運営委員会

12 月

決算審査特別委員会

活動は、次のとおりです。

10 月

9月定例会閉会後の主な議会

議会だより編さん委員会

17 日 14 日

議会運営委員会

吹田操車場等跡利用対策

本会議 本会議、

周辺住民への適切

発の内容等に

開発行為等事前調整会

議等においても正確に

議

会

6 日 8 日

決算審查特別委員会

本会議 本会議

る意見書」

採択を求める要請

議会だより編さん委員会

決算審查特別委員会

5 日

決算審査特別委員会

日

誌

とめて、庁内関係部局 る。こうした意見をま じん、安全対策等であ

に送付するとともに、

ついて事前協

周辺住民と開 者に対して、

議の実施を求

伝えている。

めているが、

多く見受けられる。

事前協議における住民意見及

め細やかな説明を行う

よう強く指導している。

本市では、事業

また、隣地の同意が得られない びその対応について聞きたい。

市民病院の中・ 療の 在り方を問う 長期的展望

可能な公立病院像を構築すべき 替えも視野に入れ検討し、持続 や更新が欠かせない。 依然としてその経営は厳しい。 経営改善の取組が始まったが、 **抦院の位置付け、在り方を建て** 提供には、医療器械の新規導入 (案)及び実施計画が策定され、 方、患者確保や安全な医療の 今こそ北摂地域での吹田市民 市民病院では健全化計画

させることが重要と考えている。 所間が連携し、スムーズな医療 とともに、病院間、病院と診療 化を図るなど地域医療力を向上 それらの役割分担を明確にする を提供できるようデー タの共有

きではないか。 療の在り方もあわせて検討すべ 答副市長 市民病院の在り

ではないか。

また、北大阪地域での地域医

性を持った医療事業に加え、公 院の役割を見据える中で、地域 的病院の役割そのものについて 方については、地域における病

党)

中高層建築物

本市で

場合にはどのように対処してい

を行う場合、 等の開発事業

構想説明に基づく関係住民意見

せんや調停を行う制度を設けて

について調整ができない場合、

者と関係住民との間で建築計画

当事者からの申出により、あっ

答 都市整備部長 事業者の

業の手続等に 吹田市開発事

害等の問題や工事中の騒音、粉

るためにも、事前協議承認申請 いるが、住民の要望を反映させ

建物の高さ、日照、電波障

基づき、事業 関する条例に

> 医療サービスの質をいかに調和 討が必要である。 救急医療への対応についても検 の動線としては三島圏にあり、 市は豊能医療圏に属するが、人 させるかが大きな課題である。 も考えなければならず、経営と ベル及び専門分野があり、今後、 ては、各病院が担うべき医療レ いことも踏まえ、新たな課題と その三島圏には自治体病院がな して意識すべきである。また、 北大阪の医療の在り方につい 医師不足が顕在化する中、本 (民主市民連合)

検 討

黒字となったが、多額の赤字地 増収等により実質単年度収支が

る。今回の使用料等の見直しは 適正な対価を徴収することで、 特定の行政サービス利用者から の三位一体改革により今後も厳 方債を発行しており、加えて国 しい財政状況が続くと考えてい

を重ねていく。

は、早期の紛争解決につながる 図面を整えていない場合もあ 情報提供の段階で具体的な計画 ことも考えられるが、事業者が 前に行うべきではないか。 して調査研究し、課題としたい。 る。今後は他市の状況も参考に に住民と事業者が話し合うこと 同 事業構想の早い時期

題への取組でもある。 政改革実施方針以来の長年の課 9年 (1997年) 策定の行財 なるものと考えている。 保するという考え方に基づい

吹田市使用料・手数料及

はないか。

い、住み続けたいと思う魅力あ

答 市長 だれもが住みた

ず、『財政健全 にもかかわら が苦しくない

大幅な公共料 化』を理由に

問 石油価格の高騰等により

限り抑制するためにコスト算定 長としてこの時期の提案に政治 生活物資が値上げされる中、市 ただ、市民に身近な住民票の交 を設け今回の見直しを行った。 的な判断は行わなかったのか。 行料金に据え置くなど政策的な 付手数料は全国的にも低額な現 透明性を高めるために統一基準 の対象を最小限に限定し、また、 答 市長 市民負担を可能な

はないか。

撤回すべきで っていない。 は道理にかな げを行うこと 金の一斉値上

方との受益と負担の公平性を確 サービスを利用する方としない ものであり、結果として増収と

また、今回の見直しは、平成

年度は市税の

務総括監 昨

答 政策財

トの削減には今後も一層の努力 なお、人件費を始め行政コス

市経営感覚を持って、真盛り込まれていない。都 で、増収要素がほとんど 計画は支出を抑えるだけ

は税収が増え

るなど市財政

職員数の削減や職員手当の見直 しなどを行ってきたが、そのこ ついては、退職者不補充による 答 副市長 人件費の削減に

て取り組んでいきたい。 低下を招くことのないよ うに人材の育成にも併せ

本市の財政健全化



本 都市経営感覚 財政

健

全化

計

囲

料道

金の引下げに関する意見書

路特定財源諸税の暫定税率の延長及び高速道路

を持って見直しを

(すいた市民クラブ)

画に抜本的に見直しをすべきで

程されているが、値上げの対象 方針に基づく議案が今議会に上 び自己負担金改定に関する基本

に入れ、取り組むべきではない 費の削減や天下りの廃止も視野 いる前に、まずは徹底的な人件 人件費である。 市民に負担を強 となっているコストの大部分は

とによる市民サービスの

また、外郭団体の見直

後 があると考えている。今 効率的な運営を行う必要 しは重要な課題であり、 結論を出していきた

の意味での増収となる計

の増収につながると考えてい ちづくりを進めることが、市税 る、にぎわいと活力あふれるま

高速道

にかん

がみ、上限料金の引下げ等の財源として、

道路特定財 (賛成多数)

.路ネットワークの重要性と関西経済への影響の大きさ

により めの財 の暫定 とから、

(源として確保すること)②現在、阪神高速道路株式会社)距離料金 (案) が示されているところであるが、都市

.税率を延長し、道路の整備や保全を着実に推進するた

大幅な歳入欠損が生じ、地方にとって大打撃となるこ 適用期限を迎える道路特定財源諸税の税率が本則に戻 事項を強く要望する。①来春(平成22年(2008年)

平成2年 (2008年) 度以降も道路特定財源諸税

源を積

極的に投入すること。

第2期財政健全化計画の策定

盤確立のための財政健全化とい ための財政計画と健全な財政基 に当たっては、政策目標実現の う二つの側面から取組を進めた

3月定例会は、次の日程で開催する予定です。 議事の都合により日程案が変更される場合もあ ります。定例会の日程案は、2月下旬に開催さ れる議会運営委員会で内定しますので、詳細に ついては、議会事務局(直通電話6384-2696)ま

3月4日(火) 本会議(提案説明) 11日(火) 本会議(代表質問) 12日(水) 本会議(代表質問)

13日(木) 本会議(質問) 14日(金) 本会議(質問) 17日(月) 委員会 18日(火) 委員会 19日(水) 委員会

21日(金) 委員会

下げに関する意見書の採択を

求める要請書 (48件)

| 採択請願に対する処理の経

過及び結果について(報告)」

平成20年(2008年)3月定例会日程案

でお問い合わせください。

28日(金) 本会議(討論・採決)

の延長及び高速道路料金の引 道路特定財源諸税の暫定税率 を求める陳情書 対して毅然とした是正指導等 行確保ができない石原産業に 会社義務である法令遵守の実

望・陳情書が提出されました。

「最低賃金の引き上げを求め

9月定

例会閉会後、次の要

要

陳

情

求める陳情書 公共料金の一斉値上げ中止を